

Tous arrivés à bon port

Douze équipages au départ (plus trois avions accompagnateurs) et autant à l'arrivée. Les participants au 23e tour de France ATL (Avions très légers, maintenant ouvert à tous les avions de tourisme d'une puissance inférieure ou égale à 180 CV), partis lundi de Vannes, ont donc tous ralliés samedi le terrain d'aviation de Dogneville. Un périple axé cette année sur la Bretagne avec plusieurs escales à Saint-Brieuc et Belle-Île-en-Mer, sur l'île d'Ouessant et l'île d'Yeu, avant de prendre la direction de Châtellerauld pour l'étape du jeudi soir.

« Les années se suivent, mais l'âme du tour ne change pas, confiait, radieux, Jacky Arnoux, le chef pilote de l'aéro-club vosgien, directeur des vols en la circonstance. *L'entraide, la pédagogie, la sécurité et l'ambiance chaleureuse demeurent les ingrédients de notre organisation.* » Les proches, les amis et autres

élus, venus sur site ont pu le constater. D'autant plus que la dernière étape a consisté en une épreuve se déroulant au-dessus du massif vosgien.

« *A peine arrivés et déjà envie de repartir, enchaînait Jacky Arnoux. L'année prochaine, on envisage de centrer notre tour ATL sur le Nord de la France. Une région que nous n'avons eue que très peu l'occasion de survoler dans ce cadre.* »

Le classement : 1. Claude Lecerf et Patrice Konecki (Châteaubriand) ; 2. Emilien Frossard et François Gille (Fontenay-Trésigny) ; 3. Bernard Pion et Laurent Jançon (Vesoul) ; 4. Laurent Frossard et Olivier Lassagne (Fontenay-Trésigny) ; 5. Jean-Marc Watbot et Marc Léonard (aéro-club vosgien) ; 6. Jean-Luc Gérard et Jacques Florence (aéro-club vosgien) ; 7. Claude et Christian Roussel (Montauban) ; 8. Xavier Bonne et Claude Kuhn (aéro-club vosgien) ; 9. François Llado et Jean-Paul Brian (Carpentras) ; 10. Jeanne Lebouar et Pierre Verpillat (Vesoul) ; 11. Pierre Chevallier et Frédéric Blondin (aéro-club vosgien) ; 12. Fabrice Franco et Daniel Barril (Langres).



Les participants à ce 23e Tour de France ATL se sont tous retrouvés samedi en fin d'après-midi sur le terrain d'aviation de l'aéro-club vosgien à Dogneville.